



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/26409
7 de septiembre de 1993
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 7 DE SEPTIEMBRE DE 1993 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE
ARMENIA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de una declaración
formulada hoy por el Sr. Robert Kocharian, Presidente del Comité Estatal de
Defensa de Nagorno-Karabaj.

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la declaración como
documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Alexander ARZOUMANIAN
Representante Permanente

ANEXO

[Original: ruso]

Declaración de fecha 7 de septiembre de 1993 del Presidente del
Comité Estatal de Defensa de Nagorno-Karabaj, R. Kocharian

La estabilización de la situación política en Azerbaiyán que se ha venido observando crea condiciones favorables para avances prácticos en pro de un arreglo pacífico del conflicto.

Deseando contribuir en todo lo posible al proceso de paz, los dirigentes de la República de Nagorno-Karabaj ordenaron a los destacamentos del Ejército de Defensa retirarse de la ciudad de Kubatli y varias aldeas circunvecinas y esta labor ya ha concluido.

La República de Nagorno-Karabaj no tiene pretensión alguna para con los territorios azerbaiyanos y las acciones del Ejército de Defensa de Nagorno-Karabaj tienen carácter exclusivamente defensivo y están dictadas solamente por consideraciones de seguridad de la población de la República.

Al otorgar especial importancia al diálogo que se ha iniciado con Azerbaiyán y a la próxima reunión del Grupo de Minsk que se ha de celebrar en Moscú, los dirigentes de la República de Nagorno-Karabaj una vez más afirman su disposición a examinar toda la gama de cuestiones relativas al arreglo pacífico de los problemas en Nagorno-Karabaj y, en primer lugar, la cuestión de la cesación del fuego y la salida de tropas de los territorios ocupados.

Expresamos la esperanza de que las autoridades de Azerbaiyán también estén dispuestas a realizar avances prácticos con miras a un despliegue eficaz del proceso de paz.
